

対向車線はみ出し、正面衝突事故多発
デイ・ライトで、事故を起こさない、防衛運転

バック時は 降りて確認 乗っても確認

交差点、左折のトラックに巻き込まれ 自転車の小4男児死亡

(2014/08/17 18:40)

17日午後1時頃、徳島県で、交差点を自転車で渡ろうとしていた小学校4年の男の子が大型トラックに巻き込まれ、死亡しました。警察によりますと、橋から降りてきて左折しようとした大型トラックが、横断歩道を自転車で渡ろうとしていた男の子を巻き込みました。トラックを運転していた男性容疑者(38)を、過失運転致傷容疑で現行犯逮捕しました。警察は、容疑者が安全確認を怠っていたとみて、過失運転致死容疑に切り替えて調べています。

ヒヤリ・ハットの経験を思い出そう!

- ◆車間距離は、今までの1.5倍~2.0倍
- ◆自転車・歩行者の横を通過、今までより50cmの間を空ける

子ども、自転車を見かけたら 徐行し、急な飛び出しなどに十分注意!

横断歩道のないところで、はねられる事故多発

脇道から乗用車が出てくるかも知れません!

交差点 「右左確認/よ~し!」

バックの軽乗用車にひかれ死亡

(2014年08月17日 16:24)

17日午前10時50分ごろ、岩手県の住宅の敷地内で家を訪ねてきた女性が車庫からバックしてきた軽乗用車にはねられ、死亡しました。亡くなったのは、農業の女性77歳です。事故当時、雨が降っていたということです。警察は、軽乗用車を運転していた女性が被害者に気づくのが遅れたものとみて、詳しい事故の原因を調べています。

栗沢町 「ものすごい音した」

対向車線にはみ出し、正面衝突し大破...1人死亡

2014年8月16日(土)5時51分

岩見沢市栗沢町で15日午後9時ごろ、乗用車2台が正面衝突し、大破して1台が燃えました。大破した乗用車を運転していた農業の男性(42)が頭を強く打って死亡しました。燃えた乗用車を運転していた男性(24)も両足に大けがをしました。警察に通報した近くに住む男性は、「ものすごい音がしたので道路に出てみたら、車が大破していた」と話していました。現場は見通しの良い直線道路で、警察は、どちらかの車が対向車線にはみ出したとみて調べています

交差点右折時、直進バイクと衝突

乗用車2台に衝突 バイク男性が死亡

[2014/8/15 18:10]

15日午前6時ごろ、山梨県の県道交差点で、バイクと乗用車2台が絡む事故があり、バイクの男性が死亡した。交差点を右折しようとした乗用車と衝突した。

信号の無い交差点、95歳女性はねられ死亡

2014年8月17日(日)23時28分

17日午前7時半ごろ、愛知県1の市道交差点で、横断歩道を歩いて渡ろうとした近くの無職の女性(95)が、会社員の女性(32)運転の軽乗用車にはねられて死亡した。現場は信号機がない。軽乗用車の女性は横断歩道手前で一時停止したが、気付かず発進したという。